

Spaß an der Musik

Wer sind wir?

Wir sind der Musikverein Nellingsheim und bieten Musikunterricht auf den verschiedenen Instrumenten an. Hierzu zählen zum Beispiel das Tenorhorn, Saxophon, Klarinette, Querflöte, Schlagzeug, Posaune, Trompete, Tuba



Musikalische Laufbahn

Nachdem du dich für ein Instrument entschieden hast, kann es auch schon losgehen. Dein Musiklehrer, bei dem du wöchentlich 30 Minuten lang Einzelunterricht hast, zeigt dir alles rund um dein Instrument und auch wir stehen dir mit Rat und Tat zur Seite. Mit ein wenig Übung kannst du schon bald aktiv in der Jugendkapelle mitwirken und du wirst sehen, wie viel Spaß das gemeinsame musizieren und die Ausflüge machen.☺ Nach ca. 3 Jahren kannst du den D-Lehrgang absolvieren und danach in die aktive Kapelle aufgenommen werden.☺

Wir haben dein Interesse geweckt, aber du weißt noch nicht welches Instrument zu dir passt?

Sobald es die neuen Coronaverordnungen zulassen, veranstaltet der Musikverein Nellingsheim einen Schnuppernachmittag, bei dem du herausfinden kannst, welches Instrument zu dir passt.

Wenn du Interesse an dem Schnuppernachmittag hast, kannst du dich bei mir vorab gerne schon melden!

Bei Fragen stehe ich dir als neue Jugendleiterin sehr gerne zur Verfügung☺

Kathleen Müller 015730705906

Wir freuen uns auf Euch!☺

